

Le nombre de célibataires a plus que doublé en 30 ans. La solitude est devenue un problème majeur dans une société de plus en plus urbaine, où chacun est anonyme.

S'il est facile de rencontrer du monde à 20 ans, parce qu'il y a des lieux dédiés, cela est plus difficile à 40 ans ou 50 ans.

Notre association s'adresse aux séparés, divorcés et veufs qui se sentent isolés et souhaitent se reconstituer un réseau amical.

L'association a pour objet social :

- d'aider les personnes qui ont vécu une rupture à ne pas s'isoler, à recréer un tissu relationnel, et à se tourner de nouveau vers l'avenir.
- d'aider les personnes en procédure de divorce, en essayant de faire comprendre qu'il vaut mieux "gérer" son divorce ou sa séparation plutôt que de se déchirer.
- de faciliter la création d'antenne locale de dans de nombreuses villes.
- d'organiser des rencontres entre les différentes villes, lors de conférences, de loisirs, de vacances...

L'organisation qui s'est peu à peu mise en place est simple :

Les coordinateurs créent et gèrent les antennes (1 maximum par ville principale), des coordinateurs régionaux apportent leurs expériences pour la duplication du modèle et l'adaptation locale, le bureau de l'association assure le fonctionnement national et le conseil d'administration définit les stratégies selon la loi de 1901.

Une logique d'animation locale propre à chaque antenne s'inscrit dans une dynamique à l'échelle nationale. A l'image des liens qui se tissent entre les adhérents, des liens se tissent entre les antennes, et favorisent la mobilité, la découverte, l'ouverture.

Un rôle Social

L'association lutte contre l'isolement, a fait le choix d'une cotisation raisonnable (36 euros par an) et ses adhérents proposent divers loisirs à prix souvent modérés.

L'AFS apporte des réponses concrètes à la baisse du pouvoir d'achat des parents divorcés en organisant des loisirs accessibles financièrement au plus grand nombre. L'AFS négocie des réductions auprès de tours opérateurs nationaux de - 5 % à -15 % selon les prestations.

Parallèlement, grâce aux liens tissés tout au long de l'année, les adhérents se regroupent pour partager la location d'un gîte le temps d'une semaine, des randonnées pédestres, des week-end à la mer, des soirées jazz, etc...

Des forums dédiés, réservés aux adhérents, tissent un véritable réseau national d'entraide.

